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"O FISCO E O O Município eosVereadores em''REPLAY'* 

CONTRIBUINTE" 
Prof. dr. José Ribamar Matos da Silva 

Prof, titular de Direito Tributário da 
Faculdade de Direito e das Faculda
des Integradas de Guarulhos. 

"JURISPRUDÊNCIA" 

IMPOSTO DE TRANSMISSÃO — causa 
mortis — Incidência sobre o valor dos imóveis 
partilhados, com exclusão de- metade cabente 
ao viuvo — Impugnação da Fazenda — Não 
acolhimento — Recurso não provido. 

EMENTA: — "O destino do imóvel na 
partilha é irrelevante para o efeito de tribu
tação; o que importa para o Fisco é ter sido 
pago o tributo levando-se em consideração as 
partes ideais que devem caber ao viuvo e aos 
herdeiros" (Rev. Trib. 438/115). 

Trata-se de apelação interposta de decisão 
que homologou a partilha dos bens deixados 
pela inventariada. Entende a Fazenda Publica 
e recorrente que os bens imóveis deveriam ter 
sido partilhados, metade ao viuvo meeiro e a 
outra metade em partes iguais aos herdeiros; 
como assim não ocorreu, entende ser devido 
o imposto sobre o patrimônio relativo a venda 
que teria ocorrido das partes imóveis recebi
das a mais pelo viuvo ou pelos herdeiros. 

Em consequência o Tribunal negou provi--
mento ao recurso, consubstanciado no fato de 
que o imposto de transmissão "causa-mortis" 
é pago antes da partilha, devendo incidir o 
imposto sobre a parte cabente aos herdeiros 
e não sobre a meação do viuvo de que já era 
detentor. 

O fato gerador do imposto, e que é sem
pre de natureza econômica, no caso subjudice 
não se verificou, isto é, quanto ao viuvo meei
ro, mas sim quanto aos herdeiros e devido pe
los quinhões recebidos pelos mesmos. Entre, 
tanto, poderia interessar ao fisco, somente no 
caso de os herdeiros ou mesmo o v̂ iuvo meeiro 
recebessem alem do devido. 

por Sergio Ribamar Franco Matos da Silva 

Técnico em Contabilidade 
Diretor do I E. 9 de Julho 
Acadêmico de Direito 

As ruas do centro da cidade estão sendo 
esburacadas... pela Light... nova colocação ou 
melhor substituição de postes... há uma expli
cação plausível... o Prefeito não está gostando 
da atual iluminação... e assim determinou a 
substituição por luminárias mais fortes... quer 
tudo às... claras... e, ante a substituição das lu
minárias atuais, alguém mui cioso... pergun
tou: que vai fazer com elas?... e o "bem ama
do" em um sorriso largo respondeu pergun
tando r- voce viu o milagre dos morros?... ire
mos aproveitar nos bairros distantes tais lu
minárias... o que representará alem de benefi
cio ao povo. mas também grande economia pa
ra os cofres públicos... 

Cumhica ê^erida 
o vereador João Moreira Liina pediu ao 

prefeito "conservação para a rua 13, em Cum-
bica"... ao que o Vereador Antonio de Ré, in
trigado, monologou: porque é que ultimamente 
todos querem melhorias na direção de CUM-
BICA... traído pelo monologo em voz alta, o 
Vereador Ribamar que tudo ouvira, aduziu: 
"gloria aos céus e paz na terra aos homens de 
boa vontade... 

Só l^orando 
o Vereador Gasparino quer o alargamen

to da rua Gabriel Passos, na Ponte Grande... 
no que o vereador Senday comentou: o dr. 
Gasparino está novamente morando na Ponte 
Grande? 

Dedo Deputado 
o Vereador Decio Pompeo está preo

cupado com os "amigos" da ala jovem da 

"ARENA" que querem ver o seu nome lançado 
para Deputado Estadual... e mais preocupado 
ainda porque vê diariamente crescer as pos
sibilidades de eleição do ex-deputado Heitor 
Maurício de Oliveira, atual Chefe de Gabinete 
do Prefeito Waldomiro Pompeo, e que segundo 
dizem foi o "marechal" da vitoria do Pompeo... 
e o Gabriel Silva que a tudo ouvia disse: Gua
rulhos é grande... elegerá os dois facilmente... 
também com o velho Pompeo a frente até 
poste... 

"hidicação" a S- Pedro 
o dr. Antonio Darci Pannocchia anda 

preocupado... depois que assumiu a Superin
tendência do S.A.A.E.... procurou o precioso li
quido e não encontrou... e agora? onde está a 
água, perguntou? e o vereador Faustino... mui 
ingenuamente disse: "não seria o caso de fa
zer uma "indicação" à S. Pedro, ponderando a 
necessidade de fazer... pelo menos chover...?" 

E por falar de S.A.A.E. o dr. Darci já co
municou que assumiu o cargo de Diretor Su
perintendente da Autarquia, inspirado no di
namismo da Administração Waldomiro Pom
peo... vamos lá dr. Darci... sabemos que é ca
paz... agora faca jorrar água... é questão de 
fé... 

Telefone é Caso de Policia 
O Vereador dr. Ribamar solicitou ao Pre

feito instalação de telefone publico para a Pra
ça da Igreja Matriz de VUa Rosalia... ora no
bre vereador Ribamar... não basta já o "tor
mento" que o povo tem em sua "casa", agora 
também "tormento coletivo"... lembrem-se... 
"telefone' é caso de policia... é maquina de fa
zer doido... 

Construir de Baixo Para Cima 
Depende da atitude das cupulas revolucio

narias tornar cada vez mais popular a politica 
da Revolução no País. Para tanto basta cons
truir de baixo para cima, dos municípios para 
os Estados e destes para a União, atentando à 
vocação inata de cada um. O município muito se 
assemelha ao lar, à casa habitada por numero
sa família Os interesses nascem em famüia e 
seus problemas são discutidos e resolvidos em 
família. Somente em casos especiais é que os 
de fora acodem. O papel da Revolução deveria 
restringir-se a uma rigorosa vigilância em tor
no das subversões e das corrupções, principal
mente, nas áreas politicas onde elas Se verifi
cam com facilidade, manhosamente dissimula
das. Para tanto o melhor método seria a Re
volução aproximar-se mais e mais do povo. 
Não através dos manobradores da politica que 
engana a si próprio e não muda uma palha nas 
convicções e julgamento do povo. 

A Revolução Brasileira não é uma revo
lução comum. Ê um regime que leva à auten
tica democracia e à legitima justiça social. Por

que torna o Homem brasileiro corno iígura 
central de suas cogitações e na redenção dele, 
do Homem brasileiro, constrói e prepara a Na
ção para a missão que lhe cabe desempenhar 
no mimdo. Ê uma filosofia cuja mag
nitude a oposição, os saudosistas e a socieda
de utilitarísta não compreendem, porem é a fi
losofia que adequadamente convém ao Brasü. 
porque é uma fUosofia social que explica um 
novo processo nacional de caldeamento de ra
ças sem violência e sem inquisições. 

Logo, o que realmente interessa a Revo
lução é o povo. E o caminho mais curto e de
simpedido que conduz ao povo é a verdade. A 
verdade que não tolera as mistificações e foge 
delas, seja sob que disfarce se apresentem. Por 
essa razão é aconselhável para boa marcha da 
Revolução não esquecer o povo procurando 
protege-lo contra os manobristas dos aventu
reiros e os oportunistas da politica, cuja ação 
se desenvolve de cima para baixo e tem coíno 
seu campo de exploração os municípios onde o 
povo é tentado e enganado em sua vocação. 

VERO DE LIMA 

Guias e Sarjetas 
o Vereador Jorge Singh, através da indi

cação 1505/73 pediu ao sr. Prefeito guias e 
sarjetas para a rua Baltazar de Carvalho, em 
Gopouva... ao que o Vereador Moríô Sakamo
to comentou: o Singh já esgotou a "cota" de 
guias e sarjetas... e agora faz revisão... ao que 
o vereador Senday, maliciosamente aduziu: 
era uma vez um vereador que sonhou com 
uma cidade coberta de "guias e sarjetas" por 
todos os lados... era o sonho de um "singh" 
no espaço... 

—oOo— 

Os funcionários que opinaram favoravel
mente pelo outro Jornal que não é de Guarú 
para fazer as publicações oficiais da Prefeitura 
Municipal, andam preocupados e temerosos, e 
isto porque o jornalista Vero de Lima disse 
qiae vai provar por A mais B que o prejuízo 
causado ao Município é muito grande, e se
gunda as leis revolucionarias de 31 de março de 
1964, o maior pecado não é da execução mas 
"omitir-se", principalmente quando a "omis
são' causa prejuízos financeiros aos "cofres 
públicos"... já era tempo do sr. Prefeito tomar 
conhecimento do que anda se passando naque
la Repartição e "chamar a atenção dos meni
nos" que estão brincando com fogo... e dinhei. 
ro do povo... 
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J U Í Z O DE DIREITO DA 3.a VARA DA 
COMARCA DE GUARULHOS - SP 

3.0 Cartório de Notas e Oficio de Justiça 

EDITAL DE l.a PRAÇA 

Edital de primeira praça dos bens penho
rados ao Executado JOSÉ LUIZ BACA-
RINI nos autos de Ação Ordinária de Co-
bt-anca que lhe move SEBASTIANO 
MASÀNO. 

O Doutor Luiz Alexandre Szikora, Juiz de 
' Direito da 3.a Vara desta Comarca de 

Guarulhos, Estado de São Paulo, na for
ma da lei, etc. 

PAZ SABER, a todos quantos o presente 
edital virem ou dele conhecimento tiverem que 
no dia 13 (treze) de novembro (11) pf. às 13,00 
horas, no saguão do Edifício do Fórum, sito 
a rua 7 de Setembro n" 166 - térreo - 3.a Vara, 
o Porteiro dos Auditórios ou quem suas vezes 
estiver exercendo, levará a publico pregão de 
venda e arrematação, a quem mais der e 
maior lanço oferecer acima da avaliação, os 
bens penhorados ao executado JOSÉ LUIZ 
BACARINI nos autos de Ação Ordinária de 
Cobrança que lhe move SEBASTIANO MASÀ
NO, bens esses a saber:: UM VEICULO MAR
CA VOLKSWAGEN, TIPO KOMBI, sedan ru
ral, 4 cilindros, motor n ' 92631, ano 1962, cor 
cinza, lotação 8 passageiros, certificado de pro-
propriedade n? 232689, em péssimas condições, 
tanto no seu funcionamento, como no seu as
pecto geral, com motor em péssimas condições 
pneus bastante rodados, inexistência de pára-
choques dianteiro, vidros laterais quebrados, 
lalaria e assoalho corroído, avaliado por Cr$ 
1.700,00 (hum mil e setecentos cruzeiros). 2') 
UM VEICULO MARCA VOLKSWAGEN, TI
PO SEDAN, cor grena, ano de fabricação 1967, 

. -chassis n° b7402996 placas de São Paulo "Av-
2954, em péssimas condições de funcionamento 
com o motor desmontado, caixa de cambio 
por fazer, dois pneus bons, os demais muito 
rodados, sem os frisos, sem faróis, lataria em 
péssimo estado, com pequenas batidas, pin
tura danificada, ausência de estribos; interna
mente com o estado regular, radio quebrado, 
avaliado por Cr$ 3.500,00 (três mil e quinhen^ 
tos cruzeiros). Os referidos veículos estão em 
poder do executado à rua José Bonifacio n? 70 
(beco) - Vila Galvão, nesta Comarca, onde 
poderão ser examinados. E para que chegue 
ao conhecimento de todos e para que no futu
ro ninguém possa alegar ignorância foi expe
dido o presente que será publicado e afixado 
na forma da lei. Guarulhos, 12 de outubro de 
1973. Eu, (Domingos Wellington Mazucato), 
Escrevente autorizado, datilografei e subscre-

LUIZ ALEXANDRE SZIKORA 
Juiz de Direito 

Convite 
CARLOS HENRIQUE PORTO 

Pedimos seu comparecimento em nossa 
íirma, a fim de que entregue documentos que 
estão em seu poder e que são de nossa proprie
dade e de propriedade de terceiros. Tal pedido 
prende-se ao fato de haver abandonado o ser
viço no dia 5 (cinco) de outubro p.p. 

Guarulhos, 16-10-1'97'â 

B R A S I L I A 
(CONGRESSO) 

Banco do Brasil 
A inauguração de agencias do Banco do 

Brasil em São Francisco, Estados Unidos, e no 
Panamá e a abertura oficial de escritórios no 
México, na opinião do deputado Alfeu Gaspa-
rini (ARENA-SP) é o caminho certo para a 
concretização da Politica de Desenvolvimento 
do Governo. 

"Na realidade, enxergamos nesta expan
são o desbravamento do terreno para uma 
próxima e necessária implantação de um mer
cado comum Latino Americano", afirmou. 

Porte de Armas 
O deputado Célio Marques Fernandes 

(ARENA-RS) aplaudiu a portaria baixada pe
lo Centro de Informações e Segurança da Ae
ronáutica, referente a identificação e revista 
de passageiros que embarcam em território 
nacional. 

A medida isenta da revista deputados, se
nadores e diversas outras autoridades, permi
tindo-lhes embarcar portando armas de defesa 
pessoal. 

Cedagro 
A Companhia de Desenvolvimento Agro

pecuário do Ceará levantará recursos da or
dem de 21,4 milhões de cruzeiros, do PROTER-
RA. para aquisição de 70 tratores com pneus e 
120 de esteiras, alem de outros implementos 
agrícolas destinados ao seu plano de motome-
canização. 

Congratulando-se com os diretores da 
CODARGO o deputado Hildebrando Guima
rães (ARENA-CE) afirmou que a iniciativa 
propiciará melhor assistência técnica aos pe
quenos proprietários do campo. 

Agenc ias Bancarias 
A instalação de mais agencias do Banco 

do Brasil no Amazonas foi pleiteada pelo de
putado Joel Ferreira (MDB-AM), considerando 

i O V n i PODEROSA 
y M E I I N D JESUS 

BE PRAGA 

SÜLTAN ^ COMERCIO 
<:ÕEÍS L T D A 

E REPRESEtlTA-

Oh! Jesus que dissestes; "Pede e rece
berás procura e acharás bate e a porta se 
abrirá". Por intermédio de Maria Vossa Sa
c a d a Mãe, eu bato, procuro e Vos rogo 
que minha prece seja atendida (menciona-
se o pedido). 

Oh! Jesus que dissestes: "Tudo que 
pedires ao Pai em Meu nome, Ele atenderá" 
Por intermédio de Maria, Vossa Sagrada 
Mãe, eu humildemente, rogo ao Vosso Pai 
em Vosso nome, para que minha oração se
ja ouvida (menciona-se o pedido). 

"Oh! Jesus que dissestes:- "O Céu e a 
Terra passarão , mas a Minha palavra não 
passará". Por intermédio de Maria Vossa 
Sagrada Mãe eu confio que minha oração 
seja ouvida (menciona-se o pedido). 

Rezar 3 Ave-Marias e 1 Salve Rainha. 
S.R.F. 

Em casos urgentes, essa novena deverá ser 
feita em (horas) (9 horas). Mandada publi
car por grande grjiça alciuiçada. 

não só a extensão territorial do Estado e a 
distancia entre seus municipios, como também / 
a guarda dos dinheiros públicos, em especial 
do Fundo de Participação dos Municípios. 

Especificou com o caso de prefeitos que 
tem de viajar três ou quatro dias até a cidade 
dotada de Banco, a fim de movimentar as 
contas do Fundo de Participação, informando 
que dos 43 municipios do Estado apenas qua
tro possuem agencias do Banco do Brasü. 

Padilh a nos An ais 

O deputado Moacyr Chiesse (ARENA-RJ) 
solicitou a transcrição nos Anais do discurso 
proferido pelo governador Raymundo Padilha, 
do Estado do Rio, na Câmara de Vereadores 
de Barra Mansa, por ocasião da visita do vice-
Presídente da Republica, Almirante Augusto 
Rademaker. 

Imagem d o Brasil 

Reportando-se à entrevista concedida pelo 
presidente mundial da Volkswagen, Rudolf 
Leiding, ao jornalista brasileiro Geraldo Mo-
ser, o deputado Alberto Hoffmann (ARENA-
RS) aplaudiu suas declarações a respeito do 
Brasü sobre a índole do seu povo, situação po
lítica e econômica e seu futuro. 

Para o Sr. Rudolf Leiding, sob o ponto-de-
vista poUtíco, o Brasü é o país mais estável 
em toda a América Latina. A seu ver, as cri
ticas feitas na Europa ao sistema certamente 
tem sua causa na falta da necessária visão 
e de conhecimentos sobre o país, entendendo 
que essa estabilidade ajudará a dar-lhe a in
dispensável base econômica. 

' ' rogresso 

Disse, ainda, que essa estabilidade -signi
fica também para o Brasü que o progresso 
econômico, tal como se verificou nos ultimes 
anos, deverá continuar no futuro com o mesmo 
ritmo, pois é preciso que um numero sempre 
maior de pessoas seja integrado no processo 
do trabalho, solucionando-se, com isso, auto
maticamente, muitos problemas sociais. 

"Se sabichões na Europa - frisou - dão 
palpites sábios, então eles simplesmente não 
conhecem toda a ampla problemática dessas 
situações sociais no Brasil, um país que é trin-
tare-qjuatro vezes maior do que toda a Alema
nha Ocidental". 

ORAÇÃO AO ESPIRITO 
SANTO 

Espírito Santo, voce que me esclarece tudo 
que üumína todos os caminhos para que eu 
atinja o meu ideal; voce que me dá o dom di
vino de perdoar e esquecer o mal que me fa
zem: e que todos os instantes de minha vida 
está comigo, eu quero neste curto dialogo, 
agradecer-lhe, por tudo, e confirmar mais 
uma vez, que eu nunca quero me senarar de vo
ce; por maior que seja a ilusão material, não 
será o mínimo da vontade que sinto de um 
dia estar com voce e todos os meus irmãos, na 
gloria perpetua. 

Obrigado mais uma vez. 

(A pessoa deverá fazer esta oração 3 dias 
seguidos, sem fazer o pedido, dentro'de 3 dias 
será alcançada, a graça, por mais dificü que 
seja). Publicar assim que receber a graça. 

S.R.F. 
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J a p o n e s e s i n v 

q u a n t o o B r a s i 
Em. entrevista coletiva à imprensa, o che

fe da Delegação de Parlamentares Japoneses 
que visitam nosso país a convite da Câmara 
dos Deputados do Brasil, Sr. Kenji Fukunaka 
afirmou que os empresários niponicos estão 
em condições de investir no Brasü tanto 
quanto o Governo e as empresas privadas e 
mistas desejarem. 

O Japão - disse - quer aumentar seus in
vestimentos no Brasil. Mas, naturalmente, an
tes de mais nada, queremos prestar uma co
laboração construtiva à expansão econômica 
do pais. Não queremos criar problemas, ou 
por concorrência, ou por excesso de aplicações 

As duas Fontes 

Já ouvi - prosseguiu - comentários favo
ráveis e desfavoráveis de algumas fontes a 
respeito da participação ativa do Japão em in
vestimentos no Brasil. Uns supõem que o Bra
sil estaria desejando essa participação; outros 
com relação à vinda de empresários japoneses 
ao Brasil, acreditam que é demais. De maneira 
que o Japão está sempre disposto a colaborar 
para o desenvolvimento econômico do Brasü, 
dentro desse sentido construtivo, de contribuir 
realmente para o progresso econômico brasi
leiro. 

O deputado brasileiro Antonio Ueno 
(ARENA-PR) esclareceu que há equivoco 
quanto ao comentários de certos drculos que 
não desejam investimentos maciços do Japão. 
Alguns países fazem restrições ao capital ni-
ponico, o que não é o caso do Brasil. 

O Sr Fukunaka, com a ajuda de seu co
lega Shigejiro Inou, disse qae os investimeiv 
tos japoneses no Brasil são, no momento, da 
ordem de 460 milhões de dólares. Essas cifras 
foram fornecidas pela Embaixada do Japão. 
Informou-se ainda que, no momento, o Dr. 
Lafayette, da RPF está de viagem para o 
Japão, a fim de ultimar entendimentos com as 
investidores de seu país para a construção da 
ligação ferroviária direta entre Belo Horizonte 
e São Paulo. Até agora, nas pesquisas de via
bilidade dessa ferrovia já foram gastos doze 
milhões de dólares. 

' " l l r i 

Mult ipar t idar ismo 

o Sr. Kenji Fukunaka disse que aparen
temente a existência de muitos partidos pode 
trazer problemas. Em contrapartida, há pro
blemas que são mais facilmente solucionados. 
E ainda outros que, com a participação de 
apenas situação e oposição, são melhor equa
cionados e resolvidos. Ele é da situação e não 
sentiu embaraços com a müitança de repre
sentantes de cinco partidos na Dieta Japo
nesa. 

Tudo é questãlo de ponto de vista. 
Quando a situação é grande e majoritária as 
soluções dos problemas se tornam mais ame
nas, b Japão alternou tempos com muitos par
tidos atuando e outros com apenas dois -
explicou. 

Sistema Japonês 

No Japão o sistema é bicameral, como 
no Brasü. O Senado é composto de 250 mem
bros, com mandato de seis anos (eleição de 
50% em cada três anos) e a Câmara dos Re-

e s t i r ã o t a n t o 

I d e s e j e 
presentantes, de 491 membros, com mandato 
de 4 anos, assim distribuídos: Partido Liberal 
Democrático, 284; Partido Socialista Japonês, 
118; Partido Comunista Japonês, 39; Partido 
Komei, 29; Partido Social Democrático, 20 e 
Independente, 1. 

O atual Imperador é o 126? titular, tendo 
assumido há 48 anos. É o simbolo do povo. O 
sistema de Governo é o parlamentarista, sen
do governado por um gabinete presidido, hoje, 
pelo primeiro-ministro Kakuei Tanaka. O sis
tema de funcionamento das Comissões é mais 
ou menos como no Brasü. Assim também a 
apresentação de projetos. Podem ser enviados 
ao Parlamento pelo Governo e podem ser de 
iniciativa de deputados e senadores. 

— Até as sessões secretas - disse- são co
mo em quase todos os países. Elas se realizam 
e, no dia seguinte, senadores e deputados vão 
tomar conhecimento do que houve pelos 
jornais. 

Regresso 

A visita dos parlamentares japoneses foi 
encerrada ontem, com o regresso hoje a Tó
quio. Dela participaram os Srs. Kenji Fukuna-
ga fchefe), Shigejiro Inou, Kosei Amano, 
Shoji Kovama, Chubum Hatano e Yoshiro Mori, 
do Partido Liberal Democrático; Kazuo Yagi, 
Tomiyuki Takada e Daijí loka, do Partido So
cialista Japonês: Teikou Ozawa, do SDP: Soji 
Koyama e Ghubun Hatano, do Partido Social 
Democrático; Kenjiro Yamahara, do Partido 
Comunista Japonês e Chikara Sakaguchi, do 
Komeito. 

A delegação trouxe ainda como secretario 
o Sr. Tetsuo Koyama; o vice-diretor da Divi
são de Comissões, Sr. Hiroxhi Chuchi; e o Sr. 
Takashi Nakajima, chefe da Seção de Projetos 
Divisão de Atas. Atuou como intérprete o bra
sileiro Walter Tamura. 

BRASILIA 
( CONGRESSO ) 

PROBLEMAS DA SOJA 

O deputado Antonio Bresolin (MDB-RS) 
voltou a focalizar problema da semente de so
ja, especialmente com relação aos pequenos 
agricultores e não- cooperatívados. 

Disse o representante riograndense que, 
há cerca de um mes a Comissão de Agricultu
ra da Câmara solicitou ao Governo que parte 
da soja retida pela CACEX fosse distribuída 
aos produtores. 

Sem esta providencia, eles não poderão 
voltar a cultivar a soja, pois o custo da semen
te aos particulares é superior a» duzentos cru
zeiros por saca. 

O deputado Antonio Bresolin também sa
lientou a gravidade do problema do trigo, cujo 
preço deve o Governo reajustar em bases jus
tas para impedir que a próxima safra seja co
mercializada no cambio-negro. 

Se o fato ocorrer, o País não poderá con
tar com novas safras a partir de 1974 e mais 
de dois mUhões de brasileiros que hoje se de
dicam à triticultura serão levados à ruína. 

Menor Abandonado 
o deputado Juarez Bernardes (MDB-GO) 

alertou as autoridades governamentais para a 

necessidade de se procurar uma solução defi
nitiva ao problema do menor abandonado, 
observando que todos os movimentos humani
tários não tem vingado, por falta de embasa
mento social e financeiro. 

Ressaltou ser inaceitável o "comporta
mento amorfo" da Fundação Nacional do Bem-
Estar do Menor, que precisa de maior mobili
dade e dinâmica, alem de um planejamento 
racional para a aplicação dos recursos que lhe 
são destinados. "Atualmente, não vai alem de 
uma repartição publica a custodiar crianças, 
sem propiciar-lhes a segurança de um destino 
razoável". 

Turismo 
o trabalho pioneiro desenvolvido pelo 

Motel Club do Brasil oferecendo a maior nu
mero de pessoas possibilidades de hospedagem 
a baixo custo, segundo o deputado José Ca
margo (MDB-SP), constitui iniciativa que 
promove o turismo de massas em contraposi
ção ao turismo tradicional e não tem finalida
de meramente lucrativa, mas de grande alcan
ce social. 

Destacou a importância econômica do tu
rismo em todo o nnindo e acentuou que a ina-
tituição do turismo de massas representa a de
mocratização que conduz ao aperfeiçoamento 
e ao progresso geral. ^ ^ ^ ^ ^ 

Ortograf ia Certa das 
Palavras 

Projeto dispondo sobre a grafia das pala
vras nos registros públicos e na publicidade foi 
apresentado, pelo deputado Alcir PimerTta 
(MDB-GB), justificando a validade da inicia
tiva pelo papel flue representará na preser
vação do idioma, "padrão cultural que cumpre 
defender". 

A proposição veda a pronaganda que uti
lize palavras com grafia errada; proíbe o regis
tro ou arquivo de ofícios dos registros públi
cos cuja grafia infrinja a Convenção Ortográ
fica entre Brasil e Portugal e pune os infra
tores com a multa de um salário mínimo. 

Audiov isual Negativo 
Citando Brasília como exemplo para justifi

car a iniciativa, o deputado Alcir Pimenta afir
ma ser profundamente desalentador o "verda
deiro audiovisual negativo' dos letreiros lumi
nosos a exibir palavras grafadas erradamente; 

a propria correspondência oficial em que 
abundam erros crassos de gramática. 

Ainda com referencia a Brasília, citou es
pecificamente nom'Ss de restaurantes escritos 
de forma contraria às normas gramaticais, tais 
como Ristorante Kasebre, Kreca, etc, o que 
não se explica senão pelo mau vezo de atrair a 
atenção do freguês. 

O Projeto 

Para o parlamentar, seu projeto é consti
tucional e jurídico, não padecendo, inclusive, 
de qualquer eiva de técnica legislativa, alem 
de se ajustar aos compromissos internacionais 
do país. 

É constitucional por se harmonizar com a 
Lei Maior que estabelece a regra de que o am
paro da cultura é dever do Estado. Ê juridico 
por enquadrar-se sua finalidade na competên
cia legislativa federal, pertencendo a iniciati
va a qualquer deputado -ou senadíor. 
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EDITAIS DE 

PROCLAMAS 
DR. LOURIVAL DE OLIVEIRA, Escrivão 

do Registro Civil das Pessoas Naturais do dis-
trito-sede do município e comarca de Guaru
lhos, Est. de São Paulo, etc. 

FAÇO SABER que pretendem se casar e 
apresentaram os documentos exigidos no arti
go 180 do Código Civil: 

ATANAEL DOS SANTOS OLIVEIRA e 
D. ELENICE SANTANA 

Ele nascido em Encruzilhada, Estado da 
Bahia a 17 de junho de 1947, profissão indus-
triario, estado civil solteiro, domiciliado e re
sidente neste distrito, filho de José Antonio de 
Oliveira e de D. Julia Maria dos Santos. 

Ela nascida em Vitoria da Conquista - Es.-
tado da Bahia a 3 de janeiro de 1956, profissão 
p. domesticas, estado civil solteira, domicilia
da e residente neste distrito, filha de José San
tana e de D. Francelina Angélica dos Santos. 
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JOSÉ FRANCISCO DOS SANTOS e 
D. JOSEFA AMELIA DA SILVA 

Ele nascido sm Tapera - Estado de Ala
goas a 10 de maio de 1948, profissão motoris
ta, estado civil solteiro, domiciliado e residente 
neste distrito, filho de Manoel Francisco dos 
Santos e de D. Maria Gomes da Silva. 

Ela nascida em Anadia - Estado de Ala
goas a 4 de fevereiro de 1954, profissão p. do
mesticas, estado civil solteira, domiciliada e 
residente neste distrito, filha de José Manoel 
da Silva e de D. Rosa Ana da Conceição. 
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PEDRO DE MAURO e 
D, LEONICE DE RICCI 

Ele nascido em este distrito, a 6 de março 
de 1945, profissão contabilista, estado civil sol
teiro, domicüiado e residente neste distrito, 
fUho de Antonio de Mauro e de D. Pedra Lago 
de Mauro. 

Ela nascida em este distrito, a 13 de ou
tubro de 1953, profissão p. domesticas, estado 
civil solteira, domiciliada e residente neste 
distrito, filha de Angelo de Ricci e de D. Vi-
cencia de Oliveira de Ricci. 
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LOURIVAL RIBEIRO BRANDÃO e 
D. CELINA GARCIA DE ANDRADE 

Ele nascido em Cansanção - Estado da Ba
hia a 16 de fevereiro de 1942, profissão mecâ
nico, estado civil solteiro, domiciliado e resi
dente neste distrito, filho de D. Maria Ribeiro 
Brandão. 

Ela nascida em Cansação ^ Estado da Ba
hia a 12 de julho de 1947, profissão p. domes
ticas, estado civU solteira, domiciliada e resi
dente neste distrito filha de Ernestina Garcia 
de Andrade. 

Guarulhos 18 de outubro de 1973 

ANTONIO DE LISBOA LACERDA e 
D. VITORIA DE ASSIS DOS SANTOS 

Ele nascido em Leandro Ferreira - Estado 
de Minas Gerais a 16 de dezembro de 1947, 
profissão vendedor, estado civil solteiro, do
miciliado e residente neste distrito, filho de 
Valdemar de Lacerda Lemos e de D. Maria 
Policena de Freitas Lemos. 

Ela nascida em Leandro Ferreira - Esta
do de Minas Gerais a 26 de fevereiro de 1953, 
profissão industriaria, estado civil solteira, do
miciliada e residente neste distrito, filha de 
Geraldo José dos Santos e de D. Zilda Morato 
dos Santos. 
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AMARO NAPOLEÃO DA SILVA e 
D. MARIA APARECIDA AUGUSTA SANTOS 

Ele nascido em Catende, Estado de Per
nambuco a 23 de dezembro de 1952, profissão 
industriario, estado civil solteiro, domiciliado 
e residente neste distrito, fUho de Sebastião 
Florêncio da Silva e de D, Izabel Ventura da 
Silva. 

Ela nascida em Onda Verde, Estado de 
São Paulo a 13 de abrU de 1956, profissão p. 
domesticas, estado civil solteira, domiciliada e 
residente neste distrito, füha de Leopoldo 
Martins dos Santos e de D. Dalva Augusta da 
Sliva Santos. 
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PAULO RODRIGUES DA SILVA e 
D. MARIA LEOPOLDO DE OLIVEIRA 

Ele nascido em Portugal a 20 de junho 
de 1949, profissão industriario, estado civil sol
teiro, domiciliado e residente neste distrito, fi
lho de José Rodrigues Relva e de D. Maria 
Celeste Rodrigues. 

Ela nascida em Vargem Grande do Sul. 
deste Estado a 12 de março de 1952, profissão 
p. domesticas, estado civil solteira, domicilia
da e residente neste distrito, füha de D. Sebas-
tiana de Oliveira. 
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VESTING JOSÉ DOS SANTOS e 
D. LINDAURÀ MARIA DE SOUZA 

Ele nascido em Poções - Estado da Bahia 
a 10 dp outubro de 1947, profissão cineasta, es
tado civil solteiro, domiciliado e residente nes
te distrito, füho de Antonio José dos Santos o 
de D. Florinda Maria da Conceição. 

Ela nascida em Piatã - Estado da Bahia a 
23 de abril de 1948, profissão prensista, estado 
civil solteira, domiciliada e residente neste 

distrito, filha de José Emidio de Souza e de D. 
Maria Genoveva dos Anjos. 
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ANTONIO CUNHA e 
D. RAIMUNDA MIRANDA DE MELO 

Ele nascido em Capão Bonito, d/Estado a 
1' de abril de 1942, profissão zelador, estado 
civü solteiro, domiciliado e residente neste dis
trito, filho de Florêncio da Cunha e de D. Or-
cüa da Cunha. 

Ela nascida em Ferradas, Estado da Ba
hia a 16 de agosto de 1945, profissão p. domes
ticas, estado civil solteira, domiciliada e resi
dente neste distrito, filha de Pedro MarceUno 
Miranda e de D. Rosalva Ribeiro de Melo. 
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FRANCISCO PARRA MORENO e 
D. MARIA APARECIDA FERREIRA 

Ele nascido em a Capital deste Estado a 
23 de outubro de 1953, profissão industriario, 
estado civü solteiro, domicüiado e residente 
neste distrito, füho de Antonio Moreno Tovar 
e de D. Maria Parra Moreno. 

Ela nascida em a Capital deste Estado a 
26 de novembro de 1956, profissão p. domesti
cas, estado civil solteira, domicüiada e resi
dente neste distrito, füha de João Ferreira e 
de D. Ana Sebastiana Garcia Ferreira. 
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Se alguém souber de algum impedimento 
oponha-o na forma da lei. 

Lavro o presente para ser afixado em car
tório e publicado pelo jornal "O DIÁRIO DE 
GUARULHOS" no dia 18 de outubro de 1973 

O Escrivão. Lourival de Oliveira 

Maquinas e 
Tratores 
Florestais 

Ninguém ignora que se algum país dese
jasse produzir café, obviamente viria buscar 
seu "knovir-how' ou experiência no Brasil. 

Para madeira, dirigir-se-ia para os países 
escandinavos, entre eles a Finlândia, país que 
obtém 56% de sua receita de exportação com a 
madeira e seus produtos, como o papel, etc. 

Através da politica de incentivos fiscais, 
o reflarestamento brasileiro já começa a ga
nhar dimensões importantes: cerca de 2 mi
lhões de hectares reflorestados. 

Dentro de pouco tempo, haverá necessi
dade de colher e transportar essa madeira. É 
aqui que a Valmet pode oferecer toda a sua 
enorme experiência, conquistada em dezenas 
de anos de evolução e aprimoramento técnico 
de suas maquinas. 

Possui a Valmet a mais completa linha de 
tratores florestais. Acabamos de imprimir 
magnifico folheto dando todas as característi
cas de nossos tratores, produzidos pela nossa 
Matriz, na Finlândia. 

Trator Skídder 880 S 

Trator Forwarder 870 CN 

Trator Forwarder 870 CK 

Trator Forwarder 880 K 

Trator Processador 50 K 

e que agora se encontra à disposição na nos
sa rede ferroviária. 


